

投稿年月日	平成 22 年 8 月 4 日	投稿者	市内在住 30 代 女性
ご意見・ご提案 内 容	<p>現在 1 歳半と 3 歳の子どもをつれて南有馬運動公園プールに行っているのですが、子ども用プールに屋根がなく、子どもが利用できる時間帯は日差しが強すぎて、1 時間泳ぐと真っ赤に肌がやけてしまう状況です。</p> <p>テントや日差しをさえぎるカンレイシャのようなものを建てていただくことはできないでしょうか。今までこのような要望はなされていないのでしょうか。</p>		
回 答	<p>南有馬運動公園小プールに日差しを遮るものを設置してほしいとのご意見ですが、これまで利用者みなさまから設置等についての要望はあっておりません。今回、意見をいただきスポーツ振興課で協議をいたしました。過去に要望もなく利用上問題ないと判断し小プールへの日差しよけの設置については現在考えておりません。ただ、年々暑さが厳しくなっているため今後利用者からの要望が増えるなど必要に応じて検討していきたいと考えております。</p> <p>最後に、今後も市政に対して貴重なご意見・ご要望をお願いします。</p>		
担当課	教育委員会 スポーツ振興課		